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Résumé



Résumé

Le travail de la présente étude s’inscrit dans le cadre de la  valorisation et du suivi des
principaux bio-agresseurs des agrumes dans la région de Sidi Moussa. Les résultats obtenus au
cours de la période d’échantillonnage nous ont permis de répertorier 10 espéces d'insectes
repartis en sept familles. Les indices écologiques de composition et de structure nous ont permis
de distinguer que la richesse moyenne est identique pour les trois variétés, tandis que I'indice de
diversit¢ de Shannon est faible .Les traitements phytosanitaires ont eu un effet freinant sur les

bio-agresseurs.

Mots clés : variétés d’agrume, bio-agresseurs, Indices écologiques, traitements phytosanitaires,
Sidi Moussa
Summary

The work of this study is part of the valuation and monitoring of the main citrus pests in the
region of Sidi Moussa. The results obtained during the sampling period allowed us to identify 10
species of msects divided mnto seven families. The ecological composition and structure indices
allowed us to distinguish that the average richness is identical for the three varieties, while the

Shannon diversity index is low. Phytosanitary treatments have had a slowing effect on pests.

Key words: citrus varieties, pests, Ecological indices, pest control, Sidi moussa
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